



Recibimiento a amigos verdaderos



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dio la bienvenida en la tarde de este viernes, desde el Palacio de la Revolución, al Excelentísimo Señor Ahmed Bin Aqeel Al-Khateeb, ministro de Turismo del Reino de Arabia Saudita.

Alina Perera Robbio, 20 de Mayo de 2023

“Queremos expresarles que ustedes son bienvenidos a Cuba, que son bienvenidos como verdaderos amigos al representar al Reino de Arabia Saudita”, expresó en la tarde de este viernes, desde el Palacio de la Revolución, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al Excelentísimo Señor Ahmed Bin Aqeel Al-Khateeb, ministro de Turismo de la nación visitante.

A quien es también Presidente de la Junta Directiva del Fondo Saudita para el Desarrollo, y a quienes conforman la delegación que ha llegado a la Isla, el Jefe de Estado anfitrión les expresó: “A nosotros nos llena de satisfacción esta visita, porque le da continuidad al excelente estado de las relaciones diplomáticas y políticas que mantenemos entre nuestros países”.

El dignatario habló de “relaciones que tienen una base histórica y que se han caracterizado, sobre todo, por la coincidencia de ideas, por el respeto que nos tributamos mutuamente, por la amistad, y también por la solidaridad”. Y seguidamente fue enfático:

“Cuando hay relaciones entre pueblos y entre naciones, de esta manera, esas relaciones son indestructibles; y son relaciones tan fuertes que pueden ser sometidas a cualquiera de las pruebas en el tiempo”. Son relaciones, afirmó, “que siempre se mantendrán; o mejor dicho: siempre estarán creciendo, siempre estarán consolidándose, siempre estarán fortaleciéndose”.



Foto: Estudios Revolucion

El Presidente cubano quiso aprovechar el encuentro “para enviar un caluroso y afectuoso saludo” a Su Majestad el Rey Salman Bin Abdulaziz, y al Príncipe Heredero Mohammed bin Salman. Y extendió a ellos la invitación para, cuando lo consideren, puedan visitar el país caribeño. “Serán recibidos con todo afecto y con todo respeto”, aseguró el mandatario.

“Cuando uno repasa el desarrollo de nuestras relaciones, en los últimos años, hay que decir que esas relaciones se han fortalecido”, destacó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista al Excelentísimo Señor Ahmed Bin Aqeel Al-Khateeb. Y a continuación hizo referencia a “dos hitos que marcan el fortalecimiento” de esos vínculos: “Uno es la presencia de médicos cubanos colaborando con ustedes, en el Reino de Arabia Saudita. Y el otro son precisamente los beneficios que han reportado para Cuba las facilidades que nos ha dado el Fondo Saudita para el Desarrollo”.

El mandatario enunció al amigo visitante: “Quiero asegurarle que en los momentos tan complejos que ha vivido Cuba en los últimos años, y particularmente en los últimos tres años, con el bloqueo recrudecido, en medio de esa situación estamos desarrollando las inversiones más importantes y de mayor envergadura en el ámbito de los recursos hidráulicos, y eso ha sido posible precisamente por el apoyo que hemos recibido del Fondo Saudita para el Desarrollo.

“Esto, explicó, ha permitido el desarrollo de proyectos hidráulicos en importantes ciudades cubanas, y la modernización de esos sistemas hidráulicos en varias comunidades”.

Por su parte el Excelentísimo Señor Ahmed Bin Aqeel Al-Khateeb, transmitió al Presidente Díaz-Canel los saludos de su Alteza el Rey, y de El Sucesor. “Queremos trasladarle el compromiso del Reino de Arabia Saudita, de apoyar a Cuba, y de mantenerse al lado de Cuba”, resaltó el titular de Turismo.



Foto: Estudios Revolucion

“Las relaciones históricas han demostrado -destacó- que mantenemos una plena coordinación en todos los campos; y cuando se plantea cualquier cuestión referida a Cuba, o referida al Reino de Arabia Saudita, en los organismos internacionales, siempre hay una conciliación, hay una coordinación entre nosotros, y mutuo apoyo”.

El Presidente de la Junta Directiva del Fondo Saudita para el Desarrollo, hizo explícito el agradecimiento del Reino de Arabia Saudita, por el apoyo dado por Cuba para que el Reino sea la sede de la Exposición Universal 2030, escenario de confluencias que hará posible reflexionar sobre desafíos del mundo actual.

Ahmed Bin Aqeel Al-Khateeb recordó al dignatario que Cuba fue uno de los primeros países en apoyar la solicitud del Reino de Arabia Saudita para convertirse en la sede del importante encuentro planetario. E hizo hincapié en que ya hay 138 Estados que apoyan que su país sea la sede de la Exposición Universal.

El amigo visitante comunicó al Jefe de Estado la decisión, por parte del Reino de Arabia Saudita, "de hacer una importante donación para los agricultores que trabajan el tabaco y que fueron afectados con el paso del ciclón que los golpeó recientemente".

En el cálido intercambio con el titular de Turismo y su delegación, se encontraban presentes, el miembro del Buró Político y Primer Ministro de la República de Cuba, Manuel Marrero Cruz; el viceprimer ministro y ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ricardo Cabrisas Ruiz; el presidente del Instituto Nacional de Recursos Hídricos, Antonio Rodríguez Rodríguez; el ministro de Turismo, Juan Carlos García Granda; así como el vicecanciller, Elio Rodríguez Perdomo.



Foto: Estudios Revolucion

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución